

GRATULATION ZUM 35. GEBURTSTAG DER DEUTSCHEN VERBUNDGESELLSCHAFT E.V. (DVG), HEIDELBERG

am Dienstag, den 15. November 1983

W Ü R D I G U N G

Am 13. Dezember 1935 unterzeichnete der Führer und Kanzler des III. Deutschen Reiches Adolf Hitler das heute noch gültige "Gesetz zur Förderung der Energiewirtschaft" - ein Energie-Ermächtigungs-Gesetz "zur Wehrhaftmachung der deutschen Energieversorgung" (so der Reichsbankpräsident und Reichswirtschaftsminister Schacht am 27. September 1935).

Am 15. November 1948, ein Jahr vor Gründung der Bundesrepublik Deutschland, wurde die Deutsche Verbundgesellschaft e.V. (DVG) mit Sitz in Heidelberg, Ziegelhäuser Landstraße 5, ins Leben gerufen. Noch heute hat die DVG nicht mehr und nicht weniger als neun Mitglieder. Noch heute sprechen diese Mitglieder und ihre Tochtergesellschaften nur mit einer Stimme! (Siehe DVG-Satzung)

Was wäre unser Land ohne ihren unermüdlichen, jahrzehntelangen rigorosen Einsatz im Stillen!

Mensch und Natur in Deutschland wären ohne ein enges Netz von Hochspannungsleitungen, Atomkraftwerken und hohen Schornsteinen!

DVG, wir wissen, was wir Dir verdanken!

Am Anfang war das Wort und Deine Einstimmigkeit!

Selbstlos gibst Du den Regierungen in Bund und Ländern Deinen Rat!

Laut rufst Du nach Koordination in Land und Bund:

Ein Volk, ein Energiereich, eine Führung!

DVG, wir wünschen Dir für die nächsten 35 Jahre:
- Mehr Mitglieder als jeder andere Verein in diesem unseren Lande.

- Dein Wille bilde sich öffentlich!
- Werde wieder gemeinnützig!

FÜR DIE MILLIONEN UNWISSENDEN, TRIBUTPFLICHTIGEN GRUNDGEBÜHRZAHLER:

GESELLSCHAFT FÜR DEZENTRALISIERTE ENERGIEWIRTSCHAFT E.V.
DIE GRÜNEN IM BADEN-WÜRTTEMBERGISCHEN LANDTAG
DIE GRÜNEN IM HESSISCHEN LANDTAG
BUNDESVERBAND BÜRGERINITIATIVEN UMWELTSCHUTZ (BBU)
BUND FÜR UMWELT UND NATURSCHUTZ DEUTSCHLAND (BUND)

● Sitz der DVG-Mitglieder
● Sitz der DVG-Geschäftsstelle

